



みわ道

～学校・家庭・地域は「共育」のパートナー～

令和3年2月10日発行
筑前町立三輪小学校
所在地：筑前町新町400
TEL：0946-22-2215
文責：校長 東野 正美

「次の学年へ向けての0学期」

【6年生プログラミング学習】

2学期に引き続き、6年生が理科の学習でプログラミング学習を行っています。今回は、「歩行者用信号機を作ろう」というテーマで、青信号（LED緑）→赤信号（LED赤）の順番に光らせるためのプログラムを作ったり、LEDが点滅する時間を変えたりする学習を行っていました。実は、12月の冬休み期間に私達職員もプログラミング学習の研修を行ったので、「分からなければ私が教えてやろう」という意気込みで授業参観に行ったのですが……。子ども達は信号の点滅の時間を変えたり、音が出る信号機を作ったり。私の想像をはるかに超えるレベルの学習をしていました。子どもが持つ発想力と柔軟な思考力に頭が下がりました☆



点滅させたり、音が出るようにしたりしながら楽しくプログラムを作る6年生☆

職員研修では、さくさくプログラムを作る先生と四苦八苦する先生が……



【6年生算数スキルアップタイム】

2月8日から19日までの2週間、1クラスに担任+4名の職員が入って算数の力を伸ばす取り組みを行っています。自分の得意を伸ばし、苦手を克服できる時間になるよう、子ども達のがんばりを応援していきます。

運動場では、2年生が1年生を招待して「なかよし集会」が行なわれていました。このような、1つ1つの取り組みを通して、次の学年にジャンプアップしていくんだと思っています。

教育実習の甲斐先生です。

2月1日から2週間、福岡こども短期大学から養護教諭の実習生として、甲斐 先生が三輪小学校においでになっています。主に、養護の篠田先生にご指導をいただきながら、保健室の業務をしたり、保健委員会の児童と一緒に活動をしたり、4年生で保健指導に関する授業をしたりしていただいています。

実習期間も12日までの残り1日となりましたが、よろしくお祈りします。



☆「みわ道」の子☆

昨日、傘を持たずに帰っていたところ、安全パトロールの車に乗った方が傘を貸して下さいました。たくさんの方に見守られ、有り難いこと。このような優しさが、子ども達の中にもあたりまえとして残り、ひきつがれていくことと思います。(一部略)

3年担任の手島先生が「感動しました。」と言われて、連絡帳を持って来てくれました。読ませていただいて、私もとても嬉しく思いました。その後、傘を借りた子が、私の所に傘を持ってきてくれました。見ると、傘にお家の方からの「ありがとうございます」のメッセージが付けてありました。地域の方の優しさ、そして、そのことに対して感謝の気持ちを伝えるお家の方。素敵な輪の中で子どもが育っていることに改めてお礼を申し上げます。

後日談……。傘の持ち主は、スクールガードリーダーの崎元さんで、雨の日はいつも車の中に傘を多めに入れているとのことでした。☆



自分も周りも守るという意味からも、登校前の検温を必ずお願いします。(1月に比べると、職員室で検温する子は減ってきています。)